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協 議 案 件

１　議会の広聴活動について

 （１）伊勢市高校生議会について

 
２　いせ市議会だより第 79号の発行について

 
（１）発行日程の変更について

 （２）表紙の写真について

 
３　行政視察について

 
４　その他
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野村係長、中谷主事

 
　

 
　

 

 

 

伊 勢 市 議 会
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会の広聴活動について」を議題として協

議し、令和７年度は、「伊勢市高校生議会」を「高校生との意見交換会」に名称を改め、実施

することとなった。続いて、実施要項等を分科会で決定し、近日中に議会のあり方調査特別

委員会全体会の開催を依頼し、全議員に周知すること、議場での意見報告会の際には、市長

もしくは副市長に同席をいただくことを決定した。 

次に、「いせ市議会だより第 79 号の発行について」を議題として、発行に向けての日程、

表紙写真の協議を行い、分科会を閉会した。 

　なお、詳細は次のとおり。 
 
協議の内容 

１　議会の広聴活動について 

（１）伊勢市高校生議会について 

　　令和７年度伊勢市高校生議会の方向性について、前回の分科会の協議後に正副会長及

び事務局で内容の精査がなされ、修正された事項に関して改めて提案があった。 
令和７年度で５回目となる高校生議会については、昨年実施した参加者交流会が好評

であったことから、交流会に重点を置いた内容とするため「伊勢市高校生議会」を「高

校生との意見交換会」に名称を改め、実施することとなった。主な事業の概要としては、

議員と高校生がグループに分かれ、委員会室でテーマに沿って意見交換を行い、高校生

が意見をまとめ、議場で報告するもので、そのほかに、市議会の役割について議員から

スライド資料を用いた説明や市議会の施設見学を行うものとし、主権者教育の一環とし

て高校生が議員と対話し、自らの主張を述べることで議会など政治に関心を深めてもら

う機会を創出する事業として実施することとなった。 
広報広聴検討分科会以外の議員の関わりについては、議場での意見報告会の際、今後

の議会運営の参考としてもらうために傍聴してもらうこととした。 
これらの事項に基づき、実施要項等を決定し、分科会で承認されたことから、近日中

に議会のあり方調査特別委員会全体会の開催を依頼し、全議員に周知することに決定し

た。 
次に、これまでの「伊勢市高校生議会」で市長に出席していただいた経緯があり、「高

校生との意見交換会」での取り扱いについて協議したところ、議場での意見報告会の際、

市長もしくは副市長に同席をいただくことに決定した。 
 

２　いせ市議会だより第79号の発行について 

　（１）発行日程の変更について 

　　　前回の分科会において、５月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程について協

議し、第２稿校正を協議する分科会を日程調整することとなっており、本日改めて協議

を行った結果、４月４日金曜日の午前 10 時に開会することに決定した。 

　　（２）表紙の写真について 

一般応募作品の中から五十鈴川の水面に映る夜桜の写真を採用することに決定した。 
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３　行政視察について 

　　　令和７年度のスケジュールを確認し、今後実施について検討していくこととなった。 

 

 

上記署名する。 

 

　令和７年３月 11 日 

 

会　　長


